



## DECLARATION DE RENONCEMENT

### WAIVER DECLARATION

Je confirme, j'approuve et je déclare que j'ai été informé que l'EUTM Mali, dans la poursuite de la réalisation de sa mission, ne peut pas garantir la sécurité de leur représentant ou la sécurité de l'équipement de notre organisation.

*I acknowledge, agree and declare that I have been advised that EUTM Mali, in pursuing the successful accomplishment of its mission, cannot guarantee their representative's safety or the safety of our organization's equipment.*

Je renonce à toute réclamation de quiconque nature que ce soit, y compris, mais non limité à des réclamations pour blessures corporelles ou des dommages à la propriété, contre EUTM Mali, l'Union européenne et ses organes, les gouvernements et les ministères militaires des nations contribuant des troupes soutenant EUTM Mali, les militaires et les employés civils de ces organisations, y compris des entrepreneurs civils employés à l'appui de l'EUTM Mali, de quiconque manière dérivant de, fondé sur, occasionné par, attribuable ou lié à ma collaboration avec EUTM Mali.

*I waive all claims of any nature or kind, including, but not limited to claims for personal injury or damage to property, against EUTM Mali, the European Union and its bodies, the governments and military departments of Troop Contributing Nations supporting the EUTM Mali, and the military personnel and civilian employees of said organizations, to include civilian contractors employed in support of the EUTM Mali, in any manner arising out of, based upon, occasioned by, attributable to or connected with my cooperation with EUTM Mali.*





Cela inclut, mais n'est pas limité à toutes les réclamations possibles résultant d'être transportés dans des véhicules d'EUTM Mali.

*This includes, but is not limited to, all possible claims resulting from being transported in EUTM Mali vehicles.*

Prénom / First Name	
Nom / Family Name	
Organisation / Organization	
Date	

Signature

